

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**PRATER.** Der mit viel Liebe zum Detail völlig neu gestaltete Schweizerhausplatz versprüht den Charme und Stil von „Wien um 1900“. Das „Schweizerhaus“ als Wiener Institution und Touristenmagnet verfügt damit ab sofort über einen repräsentativen und einladenden Vorplatz, dessen Ambiente den gesamten Bereich enorm aufwertet.



» Rund 250 Praterunternehmen **sichern** mehr als **1.000 Arbeitsplätze** in der Leopoldstadt und investieren jedes Jahr im Durchschnitt rund 7 Millionen Euro in bestehende sowie neue Attraktionen.

GERHARD KUBIK, BEZIRKSVORSTEHER

